

# タットン会 通信

タットン会ホームページ <http://www.geocities.jp/tattonkai/index.html>

日時・場所についての確認のみ、ボランティアセンター 046（825）0017

先月1月15日は小雨降る寒い日でしたが、温水プールの熱で暖かいサブアリーナでは、『継続は力なり』の言葉が似合う日となりました。

バドミントンでは、T一ちゃん（1年目・2年目はなかなかラケットを持とうとしなかった…）が6回も続けることが出来た一石の上にも三年ですね！ シャトルを拾いに行く事をしなかったMさんが、ゲームをすることによってシャトルを拾う気持ちがでてきた一ゲームの効果です！ 後半、サーブを覚えようとしたら、それまで上手に打てていたオーバーの打ち方が一時できなくなってしまったR君、しかし、サーブのコツを掴んできた様子で試合の形にもっていけそう！？（担当したHさんのコメント——サーブの初めに、シャトルを持つ手のすぐ近くにラケットを押し当てるようにして練習をしていくと、コツが掴みやすいようです。また、右手にラケットを持っていたとしても右足を前にした方がやりやすくなる（石田様より））そうなので一試してみて下さい。—— バドミントンの方も、少しずつ試合に向けた取り組み練習が増えてきつつある様子です。

卓球では、H君とやると何故か続けようとする気持ちが出てくるT君！？？？

桜台中の特学卓球同好会メンバー6名も参加し、会を盛り上げてくれました。また、以前の国体でメダルをもらった井上君も後輩との練習に力を貸してくれました。

## 参加者の声

- 今日のタットン会、Tちゃんはやる気満々。前々回から引き続き、連続してシャトルを投げて打たせるやり方をしましたら、上手にラケットで打ち返す事が出来るようになりました。（このやりかたは、おすすめ！！）今回は打ち合いでラリーを6回続けられました。本人もうれしそう～。石田さん協力して頂きありがとうございました。（Sさん）
- 『継続は力です！！』って本当なんですね！！ Tちゃんラリーが出来るようになってニコニコ顔が見られて、まわりも嬉しくなりました。（Iさん）
- 今朝、タットン会まで引っぱりだすのが大変で『フーセンこわいよ、パンチするよ』と、家を何とか出てきたのがもう9時過ぎでした。でも、今日はお二人のボランティアさんがついて下さって上手く誘導して頂き、卓球台から離れずに頑張ってくれました。風船が飛び交いハラハラし通でしたが、ボランティアさんの『ぼくも楽しかったです』の言葉、とても嬉しかったです。（Hさん）
- 初めての参加でしたが、教えることがないほど上手なのでゲームをして楽しませて貰いました。（ボランティア？）続けられそうです。（Mさん）



お子様カード 今日やったこと・気付いたこと より

- 桜台中のI君と井上君とでシングルスをしました。両者白熱した試合で、スマッシュを決めたときの井上君の笑顔が印象的でした。シングルスの後、ラリーをしていましたが打ち込んでしまいがちな井上君に『打ち込みはやめよう』と言ったら、打ち込みはせずラリーは続いていました。（Aさん）

- ・ バドミントンは初めてだったそうですが、運動能力に優れていて獲得が早く驚きました。やる気もあり、今後が楽しみです。今日は、サービスとシャトルを投げたものを打つ練習をしました。ラケットの握りと足への体重のかけ方を意識させるとより上達しそうです。お兄さんのサポートも大きかったです。～苦手な練習ばかりではなく、楽しい練習を多くすると良いかも。(Wさん)
- ・ 前半上打ちでのラリーをやり、最高54回続けました。平均しても30回位は続きました。後半は、下から打つことから始めてサーブの練習もしました。～サーブをする時、ラケットとシャトルを付けた状態から始めると打ちやすくなります。(Hさん)
- ・ ~前半が始まる前から一生懸命に取り組んでいました。山なりやドライブのような速い羽もほとんど打てます。後半は試合をやりました。立つ位置を自分で変えながら、シャトルを追いかけていました。試合も十分出来ます。得点が取れた時には、手をたたいて喜んでいました。～少しレベルを上げた練習をしたら、もっと上手になると思います。(Hさん)
- ・ グループで卓球をやりました。ラリーが続いたり、卓球部の皆さんと交替でやっていました。(Hさん)  
 (→ 林事務局員には数人のお子様担当をお願いしてしまい、申し訳ありませんでした。それにしても、毎回思うのですが、グループ分けは難しいです!)

### お知らせ

- ※ ホームページでもご紹介致しておりますが、タットン会レスキュー隊員の裕美お姉さんが1月5日に、2846gの男の子を出産されました。おめでとうございます!!
- ※ ホームページでは、紹介通信が6つに増えました~。時間のかかるものなのですが雑賀お兄さんが意欲的に作ってくれています。内容も少しずつ変化しながら、これからも楽しみです!
- ※ 来年度5月から、4年目に入るタットン会。前ボランティアセンター所長の齊藤様・大学生の浜島お姉さんが活動施設の場所探しで動いてくれております。有り難いことです。

### 第32回タットン会 本日 2月26日の流れへ サブアリーナ

- 9:00～ 準備・受付  
 9:30 本日の説明 ペアになって、カード読み・聞き取り 自己紹介  
     体操（ディズニーオルラジオ体操）、各種目へ  
 10:20 休憩（出来る限りお子様を視野に入れて休憩して下さい！）  
 10:40～ 後半の部開始 可能な限り試合に近い形でやってみましょう！  
 11:10頃 パラシュート みんなで一緒に！  
 11:20頃 集合隊形に（手話コーナー）・けがの確認・今後の予定  
 11:40頃 片づけ・モップ、解散です！



《 今後の予定 》  
 32回目 2/26はサブアリーナ 本日  
次回 33回目 3/26はメインアリーナ 決定

### 4年目 2005年度の活動予定

- 5月からは、5月28日 サブアリーナ予定  
 6月25日 サブアリーナ決定  
 7月30日 上の台中学又は市内の施設を予定  
 8月20日又は27日 上の台中学又は市内の施設を予定  
 9月24日 サブアリーナ決定です。

タットンかず